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かみこう

「共に創ろう 誇れる上浮穴高」
まなびや

～励ましの言葉が響き合う学舎を目指して～

https://kamiukena-h.esnet.ed.jp/kamikotushin

PC・スマートフォンからもどうぞ
ホームページでカラー版がご覧になれます https://www.facebook.com/

kamiko.kuma/

上高Facebookで動画が見れます

私は3年生と一緒に
大豆の種 ２年1組
伊藤美空

9/30（木）に森林環境科1年生と久
万小学校が交流学習で大根の種まきを
しました。今回初の試みとして、種ま
きの説明やクイズはオンライン上で行
い、その後学校の畑に来てもらって、
一緒に種まきをしました。

上高文化祭を開催します！

11/7（土）8：30～14：50

新型コロナウイルス感染症予防対策のため、例年とは異なり開閉会
行事や全体発表は生徒・教職員のみで行います。フリータイムのイベ
ントや木工品・花・野菜の販売等は、保護者の方のみご来校いただけ
ます。一般公開は行いませんので、ご協力のほどよろしくお願いいた
します。

開会行事 8：30 ～ 8：40
全体発表 8：40 ～ 10：00
フリータイム 10：00 ～ 12：30
昼食 12：30 ～ 13：15
片付け 13：15 ～ 14：30
閉会行事 14：40 ～ 14：50
（※開閉会行事及び全体発表は生徒・教職員のみ）

9/17（木）、2年生が総合学習の時間に、「聞き書
き」活動を行いました。様々な年代の同窓生の皆様が来
て下さり、その時々の高校生活についてお話してくださ
いました。

今回は同窓生の方にいろいろなことを質問して、少し前
の上高や久万町のことを知ることができました。今と少し
前の久万町の様子はやはり違っていたので驚きつつも感心
しました。上高では、少し前では1学年5クラスもあったと
知り、人数が減ってきていることを残念に思います。

2年1組 速水清輝

今回の活動で、先輩の方にいろいろ疑問に思ったことを
聞いたり、会話が弾んで嬉しかったです。今の上高と昔の
上高を比べると、変わっていない部分があってとてもびっ
くりしました。今回の経験は、自分のコミュニケーション
力が高まるのでとても良かったし、楽しい活動にすること
ができました。

2年2組 米井健留



新型コロナウイルスの感染拡大により、
行事予定は大幅に変更することもありますが、どうかご了承ください。11月行事予定

6月から本校の支援員として、森林環境科の授業や実習の支援をしてくださった池
田さんが、9月いっぱいで去られることになりました。10月からは大学の授業に専
念されます。授業や実習だけでなく、生徒の兄貴分として行事等でもたくさん助けて
いただきました。今までありがとうございました。

10/2（金）スポーツ専門員学校
訪問として、Tリーグの英田理志選
手が卓球部の指導に来てくださいま
した。実際に部員全員が1対1で英田
選手と打ち合い、指導を受けてから
は、動きが格段に変化していました。
実際に試合もしました。最後は一緒
に記念写真を撮影しました。

1 日 ベネッセ・駿台大学入学共通テスト模試（3年）

2 月
身だしなみ指導 専門委員会
面接指導（3年進学個別③、～4日）

3 火 文化の日

4 水 英単語テスト⑩

5 木 記念式準備および文化祭準備（午後）

6 金 創立80周年記念式（午前）文化祭準備（午後）

7 土 創立80周年記念文化祭

8 日
全商珠算・電卓実務検定
第2回実用英語技能検定（2次）

9 月 振休 学校徴収金引落日

10 火 人権デー⑥

11 水 漢字テスト⑪

12 木 全校朝礼 県高校総合文化祭（～15日）

13 金

14 土

15 日

16 月

17 火

18 水 英単語テスト⑪

19 木

第2学期末考査時間割発表
生活実態調査（～12/1）
人権・同和教育に関するHR活動（1～3年、2年公
開）

20 金 大掃除（ストーブ設置）45分授業

21 土 全統プレ共通テスト（3年、～22日）

22 日 全商ビジネス文書実務検定

23 月 勤労感謝の日

24 火

25 水

26 木 第2学期末考査（～12/2）

27 金

28 土

29 日

30 月

9/17（木）生徒会役員改選立会演説会が行われました。会長、副会長、書記
長それぞれ4名の候補者が、自分の思いが伝わるよう演説しました。

10/8（木）には全校朝礼で新生徒会役員として任命を受け、昼休みには校長
室を訪れて、それぞれの意気込みを語りました。

この度生徒会長になりました、丸山青空です。今年
度はコロナウイルス流行のため、例年には無い臨時休
校がありました。そのため前期には生徒会としては十
分な活動ができなかったように思います。それでも先
輩方からは、生徒会の活動や学校行事の企画や運営な
ど多くのことを学ばせていただきました。これからの
行事も規模を縮小しなければならないと思いますが、
新しいメンバーと共に素晴らしい学校を作っていきた
いと思います。

生徒会長 丸山青空


